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Edermünde, 29. März 2024

Betrifft: Antrag der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Antrag:

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand mit der Aufstellung von 
Vogeltränken auf den lokalen Friedhöfen.

Begründung:

In den heißen Sommermonaten suchen viele Vögel auf den grünen Friedhöfen Zuflucht vor 
der Hitze und finden dort durch die intensive Pflege der Grünpflanzen ausreichend Nahrung. 
Um ihre Anwesenheit weiter sicher zu stellen und die Population der Singvögel aufrecht zu 
erhalten benötigen sie neben Nahrung auch Wasser zur Aufrechterhaltung des Herz-
Kreislauf-Systems und zur Kühlung an besonders sonnenintensiven Tagen. Diese kann 
durch Vogeltränken sichergestellt werden. Die Bewässerung dieser wird 
(höchstwahrscheinlich, aus eigener Erfahrung) durch die Friedhofsbesucher sichergestellt, 
welche im Zuge der Grünpflege Wasser in die Tränken nachfüllen werden. Wichtig ist bei der
Aufstellung zu beachten, dass es sich um erhöhte Tränken (z.B. auf Säulen) handelt, um 
einem Angriff durch lokale Raubtiere (zumeist Hauskatzen) vorbeugend entgegenzuwirken.

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin

An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Edermünde
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Edermünde, 29. März 2024

Betrifft: Antrag der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Die Bürgerliste bedankt sich für die Fertigstellung und Nutzung des Neubaus Kindergarten 
Pusteblume in Grifte. Zur Erhöhung der Sicherheit ergibt sich unsererseits folgender

Antrag:

Der Gemeindevorstand prüft, inwieweit der Parkplatz mit den Schwellen vor dem Fußweg 
sinnvoll während der Betriebszeiten beleuchtet werden kann.

Begründung:

Insbesondere während der Wintermonate ist der Parkplatz vor dem Kindergarten in der Zeit 
vor und nach dem Tageslicht sehr dunkel. In der Nacht, außerhalb der Betriebszeiten kann 
der beleuchtete Gehweg auf der gegenüberliegenden Straßenseite genutzt werden und es 
stellt sich kein Problem dar. Während der Betriebszeiten (ca. 7-20 Uhr mit Vereinsnutzung) 
ist in der Dunkelperiode der Parkplatz zwar frequentiert, jedoch nicht beleuchtet, was ein 
Problem hinsichtlich der Schwellen vor dem Gehweg am Kindergarten darstellt. Diese 
Blockaden stellen dadurch ein Sicherheitsrisiko und eine Stolpergefahr dar. Um dies 
entgegenzuwirken, gilt es, eine angemessene Beleuchtungsmöglichkeit mit Zeitschaltung in 
Einklang mit der Lichtverschmutzung zu finden. Diese könnte beispielweise mit einer kleinen 
Positions-LED angetrieben durch Photovoltaik (z.B. lokale PV-Platten, PV des Kindergartens 
aus Akkuspeicher) oder maximal hüfthohen "Laternen" umgesetzt werden. 

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin

An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Edermünde
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Edermünde, 29. März 2024

Betrifft: Antrag der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Antrag:

Die Gemeindevertretung beauftragt die zuständigen Behörden mit der Prüfung folgender 
Maßnahmen im Zusammenhang mit der Vollsperrung der L3221 (Ortsdurchfahrt Grifte) 
während der Notreparatur-Maßnahmen: 

1.) Umleitungsempfehlung auf der Autobahn A44 von Westen kommend vor Kreuz Kassel 
West: z. B. "A7 Würzburg/Frankfurt via A49 Kassel" in Verbindung mit einer 
Verkehrslenkung, die effektiv verhindert, dass Fahrzeuge die A49 in Richtung Süden 
befahren sondern die A49 in Richtung Kreuz Kassel Mitte nutzen

2.) Umleitungsempfehlung auf der Autobahn A7 von Süden kommend vor AS Guxhagen: z. 
B. "A44 Dortmund weiter auf A7, nicht abfahren" 

3.) Anordnung des Verbots der Durchfahrt (Zeichen 250 StVO) in Verbindung mit Anlieger 
frei (Zusatzzeichen 1020–30 StVO) ab der Kreuzung L3221/A7 bei Guxhagen

4.) Umschaltung der Ampelanlage in Haldorf auf "Dauer-Grün"

An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Edermünde
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Begründung: 

Die einseitige Sperrung der A49 im Bereich der Kasseler Südtangente führt zu dem 
bekannten, enorm hohen Verkehrsaufkommen in der Ortsdurchfahrt Grifte. Im Rahmen der 
Notreparatur hat Hessen Mobil eine Sperrung der Ortsdurchfahrt für den Zeitraum von drei 
Monaten angekündigt. Während dieser Bauphase darf der Verkehr nicht ungehindert durch 
die weiteren Edermünder Ortsteile rollen! Die Belastung für die Anwohnenden ist nicht 
hinnehmbar. Es darf nicht einfach nur eine Umleitung z. B. über Haldorf eingerichtet werden. 
Es muss dafür gesorgt werden, dass die Fahrzeuge auf den Autobahnen bleiben! 

Die Schaltung der Ampelanlage in Haldorf mit "Dauer-Rot" führt zu gefährlichen Situationen, 
da ortskundige Autofahrer nicht abbremsen, weil die Ampel "ja eh auf grün springt". Daher 
können sich Fußgänger nicht darauf verlassen, dass die Fahrzeuge tatsächlich anhalten. In 
Verbindung mit einem noch höheren Verkehrsaufkommen aufgrund der Sperrung der OD 
Grifte steigt somit auch die Gefahr für Unfälle. Bei "Dauer-Grün" würden alle verstehen, was 
"Rot" bedeutet.

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin
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Betrifft: Antrag der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Antrag:

Die Gemeindevertretung beauftragt den Gemeindevorstand für das nächste Stadtradeln in 
2024 "https://www.stadtradeln.de/home" ein Team zu stellen.

Begründung:

Mehr miteinander, statt gegeneinander. Zusammen sind wir stark.

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin

An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Edermünde
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Edermünde, 29. März 2024

Betrifft: Anfrage der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Anfrage:

Es ist wiederholt aufgefallen, dass die lokalen Sirenen zur Warnung der Bevölkerung nicht 
aktiv sind/augenscheinlich defekt sind. Daher stellen wir folgende Fragen:

1) Was sind die Ergebnisse der Standortanalyse der Sirenen in Edermünde? 

2) Welche Sirenen stehen insgesamt (zustandsunabhängig) zur Verfügung?

3) In welchem Zustand ist welche Sirene?

4) Wie wird mit den einzelnen Zuständen der Sirenen weiter verfahren?

5) Welche (langfristigen) Pläne gibt es zur Funktionstüchtigkeit und Nutzung der Sirenen?

6) Wie häufig und wann werden die Sirenen geprüft/erfolgt eine Probealarmierung? Welche 
Begründung steht dahinter?

7) Bestehen Ausbau-/Veränderungspläne zur Sirenenlage?

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin
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Betrifft: Anfrage der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Anfrage:

Wie ist der aktuelle Sachstand zum Antrag vom 06.09.2021 Top 25?

Antrag:

Der Gemeindevorstand wird aufgefordert mit der Gemeinde Fuldabrück hinsichtlich der 
Anlage von Blühstreifen in Kontakt zu treten und dem Fachauschuß zu berichten. Ziel soll es 
sein mehr extensive bearbeitete Blühstreifen in Edermünde zu bekommen.

An den Vorsitzenden der 
Gemeindevertretung Edermünde
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Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin
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Betrifft: Anfrage der Bürgerliste Edermünde

Sehr geehrter Herr Vorsitzender der Gemeindevertretung,
sehr geehrte Damen und Herren,

Anfrage:

Die Bürgerliste Edermünde wurde von Bürgerinnen und Bürger unlängst wieder auf die 
schlecht verständlichen Gemeindevertretersitzungen angesprochen und um Abhilfe gebeten.

Im Kontext der aktuell laufenden Kampange #machdichstrack möchte wir daher den 
Vorsitzenden der Gemeindevertretung folgendes Fragen:

1) Können Sie die Einführung eines Verhaltenscodex z.B. für Gemeindevertreter/innen 
unterstützen?

2) Können Sie bitte auch durch die äußeren Rahmenbedingung bei 
Gemeindevertretersitzungen darauf Einfluß nehmen, das in Edermünde keine Fraktion und 
auch keine Bürgerinnen und Bürger z.B. durch Sitzordnung, Akustik usw. diskriminiert 
werden und so am Meinungsbildungsprozess gleichermaßen teilhaben können?

3) Können Sie bitte darauf hinwirken das sich auch unsere Bürgerinnen und Bürger 
gleichermaßen mit den öffentlichen möglichen Informationen einer Gemeindevertretersitzung
versorgen können und dies auch entsprechend vor Ort barrierefrei kommuniziert wird?

4) Können Sie die Bürgerfragestunde von der Gemeindevertretersitzung zeitlich entkoppeln, 
so das das Korsett einer Gemeindevertretersitzung für die Bürgerinnen und Bürger 
aufgehoben wird?

Für Fragen stehe ich gerne zu Verfügung.

Mit freundlichem Gruß

Mark Valentin
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Gemeindevertretung Edermünde
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